4 Pieces
120 m?

Réf. 10234
2380000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Ce bel appartement 4 pieces est situé dans une des résidences les
plus prestigieuses de la Californie, au calme absolu et offre une vue mer
panoramique avec en arriere plan les iles de Lerins, I'Estérel ainsi qu'un
bel apercu de la baie de St-Tropez.Entiecrement rénové avec des
matériaux de grande qualité, iI se compose d'un vaste séjour avec
cuisine ouverte et de 3 chambres en suite.Une cave, un parking et un
garage compléetent cette offre.Bien vendu soumis au statut de la
copropriété.Les informations sur les risques auxquels ce bien est

exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

This beautiful 3 bedroom flat is located in one of California's most prestigious
residences, in absolute peace and quiet, and offers panoramic sea views with the
islands of Lerins and Estérel in the background, as well as a beautiful glimpse of the
bay of St-Tropez.Entirely renovated using high-quality materials, it comprises a
spacious living room with open-plan kitchen and 3 en suite bedrooms.A cellar,
parking space and garage complete this offer.Property sold subject to co-ownership
status.Information on the risks to which this property is exposed is available on the

Geéorisques website: ...
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Voir tous les biens de cette agence
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